

50 Jahre Pfarrzentrum Heilig Geist



Es ist 50 Jahre her, dass die Kirche Heilig Geist, das Pfarrzentrum und der Kindergarten fertiggestellt und eingeweiht wurden. Eine Großtat war der Entwurf der Architektur von Gottfried Böhm, nach den Ideen des Zweiten Vatikanischen Konzils entwickelt. Der Raum der gottesdienstlichen Versammlung innen und der Raum der öffentlichen Nutzung außen gehen ineinander über und durchdringen sich, darin eingebettet der Kindergarten. Es ist dies ein so überzeugender Bau, dass er wohl in diesem Jubiläumsjahr vom Land und von der Stadt zum Denkmal erhoben wird. Dabei ist diese Architektur von Anfang an ein Denkmal der lebendigen christlichen Gemeinde, die sich um Jesus Christus versammelt und seine Gegenwart bezeugt.

Grund genug zu feiern - aber eben leider nicht in den jetzigen Corona-Zeiten! Veranstaltungen, Konzerte, Vorträge und besondere Gottesdienste sind verschoben, aber nicht aufgehoben. Beginnen wollen wir mit einem Gemeindefest nach den Sommerferien. Wir werden Sie über alles rechtzeitig informieren.

Jetzt pflanzen wir aber erst einmal im Innenhof einen neuen Baum, nachdem die große Platane in den Trockenjahren abgestorben war. Ein Bild für unsere Kirche: Abgestorbenes wegnehmen und Neues pflanzen! Und manches muss auch einfach saniert werden: so wie das Dach der Heilig Geist Kirche, das wir im Sommer auf Vordermann bringen wollen. Wie es das Zweite Vatikanum formuliert: "Ecclesia semper reformanda – die Kirche muss immer reformiert werden". Daran beteiligen wir uns als Gemeinde, ohne das Bewährte über Bord zu werfen.

Es grüßt Sie herzlich, auch im Namen der Mitglieder des PGR und des KV

Hochdahl, den 26. Februar 2022

Ihr Christoph Biskupek